

☆まちづくり ニュース



ホームページ

<https://tokiwadai.net/>

249号

2022年7月29日

常盤台の景観を守る会

常盤台まちづくり委員会

事務局 島田晴子 tel・fax 3960-3869

— 都心低空飛行問題について —

○ 参議院選挙

議員連盟の議員、全員当選

羽田問題は大事な論議のひとつとして候補者選びの試金石になるとしましたが、「羽田見直し国会議員連盟」の参議院議員の人達は当然ですが、全員当選しました。

当選後も活発な活動を期待しています。

その後も相変わらず騒音と落下物、事故の恐怖は解決されていません。都民は日々、危険にさらされていますが、感覚は鈍磨していきます。港区や渋谷区とは違い、切実な被害までは感じない板橋区では人によって我慢できてしまい、徐々に慣らされてしまうでしょう。

しかし、この航路で苦痛を味わっている人々のことや、実施に至るまでの非民主的なやり方に想像力をめぐらせてほしいのです。人口密集地の上に新たに定期航路を設けるなど、言語道断の愚行です。

○ 裁判は長期化

この愚行を見直しさせるための裁判は、裁判長交代などがあり、8月5日(金)限られた人数での進行協議が予定されています。

騒音や事故・落下物の危険にさらされている人々はこの先も堪え忍ばねばなりません。

苦痛に耐えず引っ越しした人も多いことでしょう。その補償は誰がするのでしょうか。

○ 氷塊落下、調査もせず臭い物に蓋か

渋谷区テニスコートに落下した氷塊の調査はまだ行われていません。国交省は飛行機由来の可能性は極めて低いと言い逃れ…?

○ マーマレード販売お礼

7月10日(日)10時からいつもの小学校前のガレージで公園の花づくりの会のマーマレードを販売しました。用意した60個程は無事完売しました。ご協力有り難うございました。

売り上げは公園のチューリップの球根代となりますので、春の花壇を楽しみにしてください。

○ 展示の予定

常盤台の景観を守る会では街の歴史や環境保全の意識を高めるために、様々な講演や展示活動を行ってきました。コロナの騒ぎが起きてから休んでいましたが、幾つか今年中に実現したい企画があります。具体的な日にちは未定です。

・ 「散歩で見かける花」展

常盤台を散歩していると垣根や塀越しに見える季節ごとの花に癒やされます。季節毎に移り変わる木や草の花々をスマホで撮影させていただきました。

・ 「定点写真」展

1974年と1976年に金井一郎氏が撮影した盤台の街と比較して、2010年に撮影した写真の両方を展示しました。あれから12年経ちますが、その間も変化したと思われる所以、今年8月に撮影して3段階の街の定点写真を展示しようと思います。

・ 「昔の地図」展

ゼンリンの地図にもそれぞれの家が載せられている時代ですが、ご自分の地所に以前どんな人が住んでいたか知りたくありませんか？

小バエの退治法

夏になると野菜やゴミ入れから出てくる小バエ、困ったものです。

手でたたこうとすると中々捕まらない、殺虫剤は使いたくない、周りを汚さず小バエだけ退治したい、という人に、環境にやさしい退治法を紹介します。

ちょっと近づけば飛び立つてしまうので、周りのものを吸い込まないように気を付けながら、掃除機の筒先を空中で振り回して小バエを吸い込みます。これを何回かすれば全くいなくなります。

S

豆知識・女性の皆さま ご存知ですか？

便器には、流す水の量に「大」「小」が有りますが、観念的に、「小」は男性用、女性は大

小関係なく「大」で流すと思つていませんか？私はそう思つていました。

機種により、性能が違いますので、機種を

調べ洗浄水量を知つておく必要が有りますが、（メーカーに聞けばすぐわかります）、概ね「小」はトイレットペーパー3m分位まで流せます。なので、女性と言えども、通常小の時は、「小」で支障ありません。これで貴方も、水の節約と省エネに貢献できます。 N

* ちなみに私は大は大、小は小で流しています。 Nさんの認識の方が特殊では？ K

安倍元首相の葬儀

国葬にするとあつという間に決めてしまつた岸田内閣。本当に正しい決定だったんでしょうか。後世、この決定には厳しい評価がくだされそうです。もちろん安倍さんへの評価そのものも、です。もり・かけ・さくらの説明なしで国民は納得していないのでは？赤木さん自殺に至るような公務員の忖度の世界を作つてしまつた責任は？オリンピック招致での嘘は？また国葬は国民の税金で負担するのです。コロナその他物価高騰の中、青息吐息の貧困層にその費用は回せないのでしょうか。それよりも時間を決めてそれぞれの場所で、それぞれの気持で、凶弾に倒れた元首相への黙祷をささげるというのはどうでしょうか。

統一教会に助けられる政治家

安倍さん殺害犯がカルトの被害を受けていたことから、むしろ同情的な見方をする人さえいます。そこから政治家と宗教との密着が問題となっています。

岸信夫防衛大臣は安倍さんの実弟ですが、統一教会との関係について電話など選挙協力をして貰つたことを臆面も無く述べていました。あまりの無神経さに呆れるばかりです。

下村博文氏は被害者の弁護団体が反対していた統一教会の名称変更を許可した時の文部大臣であつたことからマスコミの追及を受けています。これを機に日本の政治の中に宗教がどんな入り込みをしていたか、徹底的に明らかにしてほしいものです。

常盤台公園のはなづくり

芝生の中にも花壇の空き間にも雑草が伸びてきました。成長する前に引き抜かな

いと、がつちり根を張つてしまします。

早く取つてしまいたいのですが、この暑

さで何時ごろの作業にするか躊躇します。おまけにヤブ蚊も待ち構えているので、うつかりすると衣服の上からでも刺されるのです。

今年は太陽光線が異常に強く、アガパンサスが実をつけませんでした。ゴキブリも出ないと言う人もいます。

もう富山の球根の注文を済ませました。資金源のマーマレードは七月十日の選舉日にいつものKさんのガレージをお借りして販売しました。市販の物に比べると甘みが薄く無農薬・無添加で、純粹な常盤台産です。当日分は売り切れましたが、お知らせ下さればまだ二〇個ほどあります。

リピーターの方が殆どで、バザーをしているとついでに買って行く人もいたのでした。自家製のジャムがあるからと言いつつひと瓶貰つた人が庭のクワの実でも作ると仰るので、クワは食べたことがないと感嘆すると、出直して小瓶に分けて下さいました。常盤台にクワが生えているなんて驚きでしたがやさしい味のジャムでした。

